



| | |
|-----------------------------------|--|
| Projektname | Ein Auszeitraum für die Kurt-Löwenstein-Schule Bleckede |
| Projektnummer | 40 |
| Kategorie | Bildung |
| Name des Projektträgers | Förderverein der Kurt-Löwenstein-Schule e.V. |
| Website des Projektträgers | www.kls-schule.de |
| Wirkungsort | Bleckede |
| Sitz des Projektträgers | Stadt Bleckede |
| Projektgesamtkosten | 20.000,00 € |
| Antragssumme | 10.000,00 € |

Das Projekt in einem Satz beschrieben

Wir wünschen uns einen „Auszeitraum“ für Schülerinnen und Schüler mit geistiger Behinderung.

Umfassende Beschreibung des Projektes

„Wir dürfen auch mal wütend sein!“ - Die Kurt-Löwenstein-Schule ist eine Förderschule in Bleckede. Sie bietet Schülerinnen und Schülern mit einer geistigen Beeinträchtigung einen Ort zum lernen, zum fröhlich sein, zum lachen, zum Spaß haben und zum gemeinsamen wachsen. Und dazu gehört es, auch mal wütend zu sein. Die Kinder und Jugendlichen er- und durchleben täglich viele verschiedene Gefühle, durch die sie in der Schule kontinuierlich begleitet werden – fröhliche Emotionen und auch negative Emotionen. Doch wohin, wenn man mal so richtig wütend ist? Im Klassenraum ist hierfür nicht genug Platz. Umso schöner wäre ein Raum, in dem die Wut und der Ärger einen Platz haben. Wir wünschen uns daher einen „Auszeitraum“, der mit Wandpolstern, Punching-Zonen und großen Matten alles bietet, um einmal richtig wütend zu sein – dann ist der Ärger oft ganz schnell vorbei. Und wenn wir nicht wütend sind, können wir uns in dem „Auszeitraum“ auf den großen Matten erholen, ausruhen und zur Ruhe kommen.

Warum tut dieses Projekt der Region und ihren Menschen GUT.?

Der „Auszeitraum“ bietet Schülerinnen und Schülern mit Beeinträchtigung der geistigen Entwicklung einen Raum, in dem auch negative Gefühle einen Platz haben dürfen, um sie umzuleiten und in positive Energie umzuwandeln.